

**NEUES VON DER KKM GAU-BICKELHEIM:
Musikalische Kontraste -
Gemeinschaftskonzert sorgt für
gute Stimmung**

**Gau-Bickelheim – Unter dem Motto
„Musikalische Kontraste – gemeinsame
Leidenschaft für die Musik“ präsentierten
das Wiesbachtal Orchester der KKM Gau-
Bickelheim, unter der Leitung von Astrid
Hübner, und die Chorfreunde Amoroso am**

**Sonntag, dem 13. März 2025, in der Pfarrkirche St. Martin ein gemeinsames Konzert, das
dem Publikum einen abwechslungsreichen und unterhaltsamen Nachmittag bot.**



*Von Edith Krauss
15. Apr. 2025*



Die Chorfreunde Amoroso überzeugten mit einem Programm aus beliebten Operettenmelodien und Liedern mit ausdrucksstarken Texten. Für besondere Momente sorgte Erwin Breitwieser mit mehreren solistischen Beiträgen, die mit viel Applaus bedacht wurden.

Das Wiesbachtal Orchester stellte ein vielseitiges Programm zusammen – von konzertanten Stücken und Walzermelodien bis hin zu bekannten Filmmusiktiteln. Werke wie Skyfall, The Jungle Book und Don't Stop Me Now von Queen kamen beim Publikum gut an.

Gabriele Schneider und Julia Best am Altsaxofon, Christian Lotz am Flügelhorn und David Becker an der Posaune zeigten ebenfalls ihr Können als Solisten und trugen zur gelungenen Atmosphäre bei.

Zum Abschluss sangen und spielten Chor, Orchester und Publikum gemeinsam „Ein Leben lang“ – ein stimmungsvoller Ausklang eines unterhaltsamen Konzernachmittags. Das Publikum bedankte sich mit herzlichem Applaus.

Nach dem Konzert lud das Wiesbachtal Orchester zum gemütlichen Ausklang ins Pfarrzentrum ein, wo sich Musiker, Sänger und Gäste in geselliger Runde austauschen konnten. Ein herzliches Dankeschön gilt der Pfarrgemeinde für die Bereitstellung von Kirche und Pfarrheim.“